

## Article journal La Provence du 12 septembre 2008

Accueil › La Ciotat › A la une

# Ils rament pour une meilleure intégration des handicapés

Publié le vendredi 12 septembre 2008 à 09H20

### La yole de "Défis rames" débute ce matin son périple vers Istres

Le projet de "Défis rames", dixième du nom, était cette fois-ci de rejoindre Istres depuis La Ciotat, en passant par Marseille et Port-de-Bouc.

Une centaine de kilomètres à la rame, en empruntant le canal de Caronte, à bord d'une yole barrée comme à l'accoutumée par des personnes handicapées mentales, venues de diverses associations de la région.

Mais voilà, sieur Mistral est venu mettre son grain de sel dans cette belle organisation... "Résultat, pour des raisons

*de sécurité évidentes, nous n'allons plus ramer jusqu'à Istres, a regretté hier Yves Jacquelin, président de l'association Défis Rames, mais naviguer localement dans chacun des lieux où était prévu notre passage".*

À La Ciotat, ce matin, puis à Marseille (cet après-midi au port de la Pointe Rouge), à Port-de-Bouc samedi (à partir de 16h) et à Istres dimanche, Défi Rames entend sensibiliser l'opinion au problème de l'intégration des personnes handicapées.

*"Nous avons en fait trois objectifs, souligne Yves Jacquelin. Le premier: intégrer des personnes handicapées à des activités sportives, dans le cas présent l'aviron. Deuxièmement, par la vente de tee-shirts et de vin, de récolter des fonds qui cette année iront à l'association Handident Paca. 5000 € avaient été collectés l'an dernier. Enfin, troisièmement, de dénoncer au niveau national le manque de structures adaptées pour les handicapés mentaux qui arrivent à l'âge de 18 ans. Il faut savoir que même s'il y a eu des améliorations depuis quelques années, une seule personne sur trois en bénéficie aujourd'hui".*

*"Les listes d'attente sont importantes, que ce soit dans les CAT ou les Maisons d'accueil spécialisées pour polyhandicapés, renchérit Jérôme Colonna président de l'Union régionale des associations de parents d'enfants handicapés. En plus, le besoin qui émerge est celui de foyers pour personnes vieillissantes".*

Ce matin, à partir de 10h, du côté de la base nautique, une vingtaine d'handicapés barreront à tour de rôle la yole de Défis Rames. Venez leur apporter votre soutien.



Première étape ce matin, du côté de la base nautique. Le mistral étant annoncé, les rameurs prendront ensuite la direction de Marseille... mais par la route.

Photo R.L.



Par Richard Lopez ( [rlopez@laprovence-presse.fr](mailto:rlopez@laprovence-presse.fr) )